

Le Lycée Sacré-Cœur...

Un établissement sous tutelle des sœurs
de la congrégation du Cœur de Jésus et de Marie...

Un projet éducatif en trois axes :

Enseigner : faire acquérir un savoir

Éveiller le désir de connaître :

- savoir, savoir-faire, savoir-être ;
- se mettre à l'écoute du monde dans le respect des cultures, des religions et des personnes.
- donner du sens aux enseignements

Éduquer : former à la liberté

Accueillir chacun avec "un regard de bienveillance créatrice" et risquer la rencontre.

- Développer un esprit critique pour discerner les vraies valeurs.
- Valoriser le sens de l'effort, les progrès de l'élève.
- Utiliser la résilience pour permettre à chacun de reprendre confiance en lui.
- Aider à acquérir une autonomie personnelle, avec aussi le sens de la pratique des droits et des devoirs.
- Se donner du temps : réflexion, silence, intériorité.

Évangéliser : proposer la Foi

Aider à découvrir un sens à la vie, le positif des êtres et des événements ;
Apprendre à vivre ensemble dans le respect, la confiance et la joie ;
Apprendre la gentillesse, la camaraderie ;
Aider chacun à grandir dans l'Amour et l'Espérance ;

Et dans le respect des convictions de chacun :

Annoncer explicitement Jésus-Christ, Libérateur, Sauveur ;
Proposer des temps de silence, de prière, des célébrations ;
Proposer les sacrements en lien avec les paroisses.